

Dan luz verde a remodelación del cesfam de Portezuelo

PROYECTO. Ministerio de Desarrollo Social otorgó la Recomendación Satisfactoria (R.S.), el que cuenta con inversión de \$5 mil 200 millones.

El proyecto de reposición del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Portezuelo, obtuvo la Recomendación Satisfactoria (R.S.) por parte del Ministerio de Desarrollo Social, visando así la iniciativa infraestructural. Ello involucra una inversión de más de \$5 mil 200 millones, según el Gobierno Regional, tanto para

infraestructura como para su equipamiento.

El nuevo recinto asistencial contará con una superficie de 1.362 metros cuadrados, cinco boxes multipropósito, un box ginecológico, una clínica dental, sala de rehabilitación, además contempla las áreas de apoyo técnico, administrativo y de servicios generales para la

cobertura de más de 4.600 habitantes.

El gobernador Óscar Crisóstomo sostuvo que “el Ministerio de Desarrollo Social nos ha informado que finalmente el Cesfam de Portezuelo ya cuenta con RS, o sea Recomendación Satisfactoria para su reposición, esto responde a un esfuerzo que hemos hecho durante los últimos

años para que la comuna pueda contar con un nuevo Cesfam, un lugar con nuevas dependencias”.

Al respecto, detalló que “tanto la adquisición del terreno como el diseño fueron financiados por el Gobierno Regional y hoy los recursos para la ejecución serán sectoriales por parte del Ministerio de Salud. Este nuevo re-



TENDRÁ SUPERFICIE DE 1.362 METROS CUADRADOS.

cinto va a cambiar lo que actualmente conocemos, este es un establecimiento que va a tener distintas dependencias con equipamiento de úl-

tima generación para poder atender a todos nuestros vecinos y vecinas, con una inversión cercana a los 5.200 millones de pesos”. 